

An alle aktiven SDA-Vereine

via E-Mail

## VERSCHIEBUNGEN UND ABSAGEN AUFGRUND VON COVID-19

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Ihr alle wisst es: Die Schweiz befindet sich in einer ausserordentlichen Lage. Zur Eindämmung von COVID-19 hat der Bundesrat tiefgreifende Massnahmen angeordnet. Wir alle sind verpflichtet, uns in diesen Zeiten solidarisch zu verhalten, um die weitere Ausbreitung des Coronavirus aufzuhalten.

Es versteht sich darum von selbst, dass der SDA-Betrieb vorerst ruht. Um diesbezüglich Klarheit zu schaffen, soweit dies aktuell möglich ist, hat sich eine Arbeitsgruppe des Vorstandes mit den anstehenden Anlässen beschäftigt. Dabei hat sie folgende Entscheid gefällt:

### SDA Mannschaftsmeisterschaft, Runden 13 und 14: VERSCHOBEN

Die beiden letzten Runden vom 28./29. März 2020 und vom 18./19. April 2020 sind vorerst verschoben. Wenn die Situation dies zulässt, sollen sie spätestens im Juni neu angesetzt werden. Ist dies nicht möglich, wird die Meisterschaft abgebrochen und mit den Ranglisten nach Runde 12 gewertet. Entsprechend wird auch das B-Playout nicht am 2. Mai 2020 gespielt.

### SDA Präsidententagung: VERSCHOBEN

Die Präsidententagung vom 4. Mai 2020 ist vorerst verschoben. Es ist aktuell naturgemäss ungewiss, ob das Verbot von Veranstaltungen und Versammlungen per 19. April 2020 aufgehoben oder verlängert wird und ob Lokale zu diesem Zeitpunkt wieder geöffnet sein dürfen. Um rechtzeitig einladen zu können, soll die Präsidententagung zu einem späteren Zeitpunkt stattfinden.

### SDA Team Cup und Abschlussfeier: VERSCHOBEN

Der SDA Team Cup und die Abschlussfeier vom 16./17. Mai 2020 sind vorerst verschoben. Auch hier ist ungewiss, ob der Anlass zu diesem Zeitpunkt überhaupt stattfinden dürfte. Zudem erschweren die momentan geltenden Empfehlungen und Anweisungen die Vorbereitung. Wenn sich später im Jahr Ort und Termin finden lassen, wird der Cup neu angesetzt.

## Swiss Open und Helvetia Open: ABGESAGT

Das Swiss Open und das Helvetia Open vom 5. bis 7. Juni 2020 sind abgesagt. Die auch international herrschende Unsicherheit und die unterschiedlichen Massnahmen und Vorschriften in den einzelnen Ländern sorgen für Zurückhaltung bei der Buchung von Reisen durch Spieler aus dem Ausland. Zudem lässt sich nicht abschätzen, welche Einreisevorschriften in die Schweiz dann gelten werden und ob ein Anlass dieser Grösse stattfinden dürfte. Im internationalen Kalender einen neuen Termin zu finden, wird sich als schwierig erweisen, zumal zahlreiche andere Turniere einstweilen verschoben wurden und im Herbst neu angesetzt werden sollen.

Der Vorstand wird sich zu gegebener Zeit – also nicht vor Ende April 2020 – mit der Neuansetzung der verschiedenen Anlässe beschäftigen und anschliessend darüber informieren. Bis dahin wünschen wir euch nur das Beste; bleibt gesund.

Mit kollegialen Grüssen

Michel Roy  
SDA Präsident